

Coucou !
Nous sommes les 23 élèves de la classe de deuxième année.
Madame Françoise est notre institutrice mais madame Delphine nous rejoint durant 6 périodes par semaine afin de nous faire découvrir les grandeurs et la géométrie surtout.
Chaque institutrice prend en charge la moitié de la classe et puis, nous changeons !
Ces 6 périodes nous permettent de pouvoir manipuler, chercher, représenter, mais aussi lire à haute voix et nous exprimer... bref, construire nos apprentissages et progresser.
A petits pas, durant cette année, nous découvrirons les nombres jusqu'à 100 en cherchant seuls ou en groupes et en partageant nos idées et découvertes pour résoudre de petits défis.
Parce que l'apprentissage de la lecture continue en deuxième année, nous nous entraînons aussi à améliorer notre rythme de lecture et la compréhension des textes pour devenir des supers lecteurs.
Ah, ouï, apprendre dehors c'est chouette quand le soleil est au rendez-vous pour jouer avec les ombres dans la cour et vérifier nos hypothèses émises lors d'activités d'level scientifiques.
Voici notre tableau d'ombres artistiques ! Nous reconnaissez-vous ?

